

Pâtisserie Ludwig in Karlsruhe von NoBLå



Um die süßen Köstlichkeiten der Pâtisserie Ludwig via Innenarchitektur zu vermitteln, tauchte NoBLå den neuen Verkaufsraum in der Karlsruher Herrenstraße in pastellige Töne. Roséfarbene Verkaufsregale, die sich vom Boden bis zur Decke erstrecken und dort in Rundbögen enden, sollen den Blick von der Straße in das Ladenlokal lenken. Die Verkaufsfläche ist klar strukturiert und strahlt einen wertigen Material- und Farbmix aus. Der Tresen besitzt eine neutral-weiße Arbeits- und Präsentationsfläche aus Mineralwerkstoff, die zum Passepartout für die farbenfrohen Pralinen und Törtchen wird. Die Fronten des Tresens bestehen aus handgefertigtem Terrazzo in grober Struktur. Die viele kleine Farbakzente stehen in Kontrast zur monolithischen Strenge. js

Entwurf: NoBLå, Karlsruhe, www.no-bla.de

Bauherr: Pâtisserie Ludwig

Standort: Karlsruhe

Fertigstellung: 2021

Fotos: Martin Baitinger









